

Cali, abril 30 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

[Sigue lucha a comercio ilegal de especies](#) | [Cali será la sucursal de la Ciencia Ficción y la Fantasía](#)

■ Hábitats naturales

## 45 animales silvestres retornaron a la libertad en las montañas de Cali



Foto: Dagma

CALI

Martes 30 de Abril, 2024

En una acción coordinada entre el Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, y la Personería Municipal de Cali, un total de 45 animales silvestres fueron liberados en las montañas del corregimiento de Pance.

Estos animales, que habían sido recuperados y rehabilitados en el Hogar de Paso del Dagma, regresaron a sus hábitats naturales después de varios días de cuidados y tratamiento.

La liberación de estos animales fue parte de la jornada más grande de este tipo llevada a cabo en el presente año, en el marco de la Semana de la Tierra.

Esta iniciativa busca proteger la biodiversidad de la región y contrarrestar los efectos del tráfico ilegal de fauna.

Entre los animales liberados se encontraban zarigüeyas, iguanas, garzas, coquitos, gavilanes, cernícalos, halcones, ardillas y pericos.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Siete policías fueron capturados en Cali y Jamundí](#)



[Sube la nueva tarifa del transporte público colectivo urbano en Cali](#)



[Avioneta se estrella contra motociclista en Vía Cartago - Ansermanuevo](#)



[Apoyo a afectados por el "gota a gota"](#)



Algunos de estos fueron rescatados por la Policía Nacional y atendidos por el Dagma debido a diversas lesiones, como en el caso de un halcón que tuvo que ser sometido a una cirugía de tibia.

El proceso de liberación fue realizado con todos los protocolos establecidos, garantizando el bienestar de los animales y su capacidad para adaptarse a su entorno natural.

Cada especie fue liberada en grupos específicos, teniendo en cuenta sus características y necesidades particulares.

Nicolás Mora, líder de Fauna del Dagma, expresó su satisfacción por el éxito de la liberación, destacando que todos los animales se reincorporaron al ecosistema de manera exitosa.

Por su parte, Diego Rodríguez, subdirector Operativo y Personero Delegado para el Medio Ambiente de Cali, resaltó la importancia de trabajar en conjunto para proteger y rehabilitar estas especies, devolviéndolas a su hábitat natural.

## Hogar de Paso del Dagma

El Hogar de Paso del Dagma en Cali es fundamental en el proceso de recuperación y rehabilitación de animales silvestres afectados por diversas circunstancias, incluyendo el tráfico ilegal de fauna.

Desde este centro, ubicado al norte de la ciudad, se trasladaron a los animales hasta una de las montañas cercanas al Río Pance, donde fueron liberados.

Cali, reconocida como la capital de la biodiversidad, se esfuerza por ofrecer garantías a las especies silvestres para que puedan habitar en sus entornos naturales de manera segura y protegida.

Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### **Investigan asesinato en cajero en el sur de Cali, esto se sabe...**

El comandante de la Policía Metropolitana de Cali, coronel Carlo...



### **Cali tiene nuevo censo arbóreo**

Con motivo del Día del Arbol, la CVC hizo entrega al Dagma los resultado...



### **Planifique su ruta: cierre total de la estación Lido del MIO**

A partir del martes 30 de abril, la estación Lido del sistema masivo d...

